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a Resto dei Orlino
Forlì

II mondo del volontariato
in crisi : risorse dimezzate

Questa sera a Forlimpopoli la riunione delle associazioni Assi Pro. V.

IL CONSIGLIO direttivo di
Ass .I .Pro .V., ha convocato per
questa sera alle ore 20 .30 a Forlim -
popoli, in piazza Trieste 17 press o
la Banca Romagna Cooperativa ,
l ' assemblea ordinaria delle asso-
ciazioni di volontariato socie
Nell ' assemblea di Forlimpopoli i
soci saranno chiamato a discutere
in merito al forte calo dei fondi a
disposizione delle associazioni di
volontariato di Forlì-Cesena per
l 'anno 2011 . Il primo punto all ' or -
dine del giorno è la relazione del
presidente di Ass .I .Pro .V., Gilber-
to Bagnoli; seguiranno l 'approva-
zione del bilancio preventivo
2011 del centro di servizi e una se -
rie di informazioni sulle variazio-
ni nei fondi nazionali ; infine si di-
scuteranno le modifiche al regola -
mento di di Ass .I .Pro .V .

IL CENTRO di servizi intende
esprimere a gran voce la forte pre -

occupazione per il mondo del vo-
lontariato . A questo si deve ag-
giungere un calo del 50% delle ri-
sorse previste per la progettazion e
sociale 2011 e il fatto che non si
conoscono ancora le variazioni
sulla normativa . Il nuovo accordo
Acri/Fondazioni prevede che le

TMOR
Preoccupa la diminuzione
già approvata dalla Camera
del 75% del cinque per mill e

Fondazioni bancarie dell 'Emilia
Romagna destineranno solo i l
50% degli utili in Regione, men -
tre l ' altro 50% andrà ad altre Re-
gioni. «Il mondo del volontariato
è consapevole ed è grato alle Fon-
dazioni per quanto fanno in cam-
po sociale — afferma Gilberto Ba -
gnoli presidente di Ass.I .Pro .V.
— però se da una parte questo ac -

cordo garantisce la continuità di
gestione dei centri di servizi de l
volontariato, dall 'altra vede dimi-
nuire di un terzo le risorse al vo-
lontariato nella nostra provincia e
limiterà notevolmente la progetta-
zione sociale» .

BAGNOLI continua affermando
che «l ' accordo prevede, per quan-
to riguarda la progettazione,
un 'autonomia limitata del Volon-
tariato che non sarà più indirizza-
ta, come previsto dalla legge 266 ,
alla crescita di reti che in modo
spontaneo nascono da bisogni in-
dividuati dal volontariato in un
particolare territorio, ma divente-
rà un sostegno a bisogni indivi-
duati e valutati anche da altri orga -
nismi istituzionali» . A questo si
aggiunge la norma che prevede il
taglio alle agevolazioni fiscali ri-
guardo alle tariffe postali per l e
Onlus e la diminuzione prevista,
e già approvata dalla Camera, del
75% del 5x1000 .

PRESIDENTE Gilberto Bagnoli
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Zoffoli : «La sussidiarietà non è elemosina»
GRAVE preoccupazione . Dop o
oltre 5 anni, infatti, non solo il 5
per mille non è diventato una
legge fiscale dello Stato (a diffe-
renza di quanto è successo in al-
tri 12 Paesi europei), ma nell a
Legge di Stabilità ora all 'esam e
della Camera dei Deputati, la co-
pertura per la misura sperimen-
tale (da 5 anni!) è stata drastica-
mente decurtata da 400 milioni
a 100 . Ovvero il 5 per mille, dal -
la sera alla mattina, si è trasfor-
mato nell '1,25 per mille. Alla fac-
cia degli impegni presi con l a
platea dei contribuenti (oltre 1 5
milioni di cittadini) e con quella
delle organizzazioni del non pro-

fit impegnate nell'assistenza, nel -
la promozione culturale e nella
ricerca scientifica .
Tre milioni di volontari, oltre
30mila organizzazioni non pro -
fit, 700mila dipendenti : sono
questi i numeri del `Terzo setto -
re' italiano, ovvero quel mondo
fatto di solidarietà, volontariato ,
partecipazione civica ed econo-
mia sociale che non è né Stato
né mercato . Un mondo fatto di
persone giovani e meno giovani ,
impegnate per un ideale di giu-
stizia e orientate dai valori della
sussidiarietà, che negli ultim i
20 anni è costantemente cresciu-
to fino a diventare interlocutore

irrinunciabile delle Istituzioni
ed elemento portante anche del
sistema economico .
La sussidiarietà non è elemosi-
na ma qualcuno sembra non
averlo ancora capito . Forse il le-
gislatore non sa che proprio i n
questi tempi di crisi le organiz-
zazioni sociali italiane hann o
moltiplicato le iniziative e son o
in prima fila per la tenuta socia-
le del Paese. In tal modo, invece,
gli si impedisce di poter pro-
grammare e stabilizzare i propr i
progetti, per meglio proseguire
nel loro generoso impegno a ser -
vizio della collettività.

Damiano Zoffoli
consigliere regionale Pd
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INCONTRO NELLA SALA DEL MUSEO DELLA MARINER1 A

Donne, una 're c'an violenze
Cesenatico quest'anno già un centinaio di richieste di aiuto

-------------------------------------------------------------------------------------- -
UOMINI che odiano le donne : Purtrop-
po non è solo un film . Il recente cas o
dell'omicidio di Eleonora Liberatore a
Villalta dice che anche a Cesenatico i l
problema è sentito . Come del resto rivela -
no i dati forniti dal Centro Donna . Da l
2006, anno in cui è stato aperto il servi-
zio, le donne che si rivolgono allo sportel -
lo per chiedere aiuto, aumentano de l
30% . Lo scorso anno furono una novanti -
na, quest'anno sono già state oltre cent o
le richieste e si prevede di superare le cen -
toventi . Di queste un terzo sono donne
che si rivolgono per denunciare casi d i
violenze, quindi 35-40 . Secondo l'assesso -
re alle pari opportunità Emanuela Pedul -

buona parte dei soprusi hanno un
retroscena molto simile con quello che
ha portato alla morte della Liberatore :
«Nella maggior parte dei casi le persone
che usano violenza sono il marito, il fi-
danzato o l'ex compagno . Oltre ai casi di

CONVEGN O
Proposta di costituire una " rete '
di "difesa rosa" a livello circondariat e
Presenti esponenti di Comuni e Ausl.

violenza fisica ci sono anche violenze psi -
cologiche, minacce e ricatti, comunque
stalking. E dobbiamo sfatare il preconcet -
to sugli stranieri, perché il 90 per cent o
delle donne che si rivolgono al Centr o
Donna, appartengono a famiglie di Cese-
natico, Matteo, san Mauro e Savignano .
Si tratta di persone della lascia compresa
fra i 20 e i 40 anni . Quelle più anziane
non lo tanno. Questi casi e il loro aumen-
to vengono alla luce anche per il lavor o
del Centro Donna . Ora abbiamo la neces-
sità di dare risposte più concrete e per far-
lo dobbiamo attivare un sistema di colla-
borazione migliore con gli altri enti» . Do-

mani nella sala convegni del Museo della
Marineria, dalle 16 .30 si terrà un incon-
tro per dire no ad ogni forma di maltratta-
mento fisico o psicologico sulle donne .
L'assessorato alle Pari opportunità del
Comune in sostanza proporrà la costitu-
zione di una `Rete antiviolenza' a livell o
comprensoriale. All'incontro partecipe-
ranno Maria Maffia Russo, responsabile
del progetto 'Dafne' dell'Ausl di Rimini ,
Antonella Bruneili, direttore del distret-
to Rubicone, Claudia Castellucci, respon-
sabile del servizio Innovazione Welfare
di Forlì . L'assessore Pedulli coordinerà
gli interventi di Elena Baredi, assessore
del Comune di Cesena, Michele Sanza ,
direttore del dipartimento salute menta -
le dell'AusI di Cesena, Marisa Zarii, presi -
dente della Commissione pari opportuni -
tà, Francesca Tondini del Centro donna
di Cesenatico e Carolina Porcellini del
Centro donna di Cesena .

Giacomo Mascellani
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PIANETA ROSA DOMANI TAVOLO PERMANENTE DELLE ASSOCIAZIONI VICINO ALLA CHIESA DI SAN BIAGI O

Un manifesto-denuncia per dire `no' alla violenza contro le donn e
di ROSANNA RICCI

DOMANI si celebra la giornata
mondiale contro la violenza sulle
donne . L 'articolo 1 ° della risolu-
zione dell'ONU del 1999 recita :
«l'espressione `violenza contro le
donne' designa ogni atto di violen-
za rivolto contro il sesso femmini -
le, che arrechi o sia suscettibile d i
arrecare pregiudizio o sofferenze fi -
siche, sessuali o psicologiche all e
donne, nonché la minaccia di ese-
guire tali atti, la costrizione o la
privazione arbitraria di libertà,
tanto nella vita pubblica quanto
nella vita privata» . Queste parole
sono state riportate sul manifesto
che Bruna Baravelli e le consiglie -
re della Provincia hanno stampa-
to, completandolo con la foto di
Sakineh e l ' elenco di donne meno
note uccise dal 27 giugno in poi in
Italia. Il manifesto-denuncia è sta-
to preparato verrà divulgato in tut-
ti i comuni della provincia, in tutt i
gli istituti scolastici superiori, nel-
le sedi sindacali e nelle sedi delle

associazioni di categoria. Al trist e
elenco di donne uccise negli ulti -
mi mesi non mancano nomi pur -
troppo noti come quello di Sarah
Scazzi o di Eleonora Liberatore .
Omicidi consumati in prevalenz a
in ambito familiare . Infatti secon -
do una statistica il numero dell e
donne uccise o che subiscono gra -
vi violenze in famiglia risulta supe -

riore a quelle morte per incident i
stradali. Come risolvere il proble -
ma? Per prima cosa bisogna comu -
nicare messaggi positivi fin dalla
più tenera età ai bambini e far capi -
re che tutti hanno gli stessi diritti ,
poi cercare di eliminare una cultu -
ra retrograda da parte degli uomi -
ni che considerano le donne infe -
riori a loro, come purtroppo acca -

de in molte culture . Troppo spes-
so inoltre la donna è considerata
oggetto con stereotipi pubblicitar i
che riproducono «un'iniqua distri-
buzione del potere tra i due sessi».
Di questo si parlerà domani duran-
te le manifestazioni organizzate
dal Tavolo permanente delle asso-
ciazioni contro la violenza alle
donne di Forlì a cui fanno capo 2 5
associazioni . Il Tavolo permanen-
te sarà presente dalle 16 alle 17 .3 0
vicino alla chiesa di San Biagio
per distribuire materiale informa-
tivo, poi alle 18 al centro culturale
San Francesco, verrà proiettato Il
corpo delle donne' di Lorella Za-
nardo e alle 18 .30 verrà presentato
il progetto `Immagini che' sulla
rappresentazione del femminile
nei media locali . Saranno presenti
Maria Maltoni e Sara Samorì .
Nella foto da sinistra le consiglie-
re Maria Grazia Bartolomei, Ges-
sica Allegni, Antonella Greggi,
l 'assessora Bruna Baravelli, le
consigliere Isabella Castagnoli e
Chiara Budellacci.
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Domani mattina al Parco del Loto
omaggio floreale alle donne uccis e
DOMANI, giovedì 25 novembre, alle I I l e
volontarie dell'associazione `Demetra donne
in aiuti', si troveranno al Parco del loto d i
Lugo, come lo scorso anno, per deporre u n
mazzo di fiori davanti alla scultura dedicat a
alle vittime di femminicidio, cioè alle donne
vittime di mariti, compagni e familiari ; sar à
presente una delegazione dell'Unione de i
Comuni della Bassa Romagna.
Le iniziative per la Giornata internazional e
contro la violenza alle donne proseguirann o
sabato 27 alle 9 .15 nella sala convegni dell a
Cna a lugo con un incontro aperto al pubblic o
sul tema `Donne nella realtà e donne nei mass
media', con il sindaco Linda Errani, Mirell a
Dalfiume, Tiziana Dal Pra, Marcell a
Mastrorocco e Nadia Somma .
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A Gatteo e San Mauro il 12,4%

Qui la percentuale
di stranieri doppia
la media nazionale
SAVIGNANO
(cf) - E' pro-
prio Savignan o
la città del Ru-
bicone con il
maggior nu-
mero di stra-
nieri residenti.
Il 13,9% della
popolazione ,
al 31 dicembre
2009 (come
pubblichiam o
in tabella) .
Una concen-
trazione ben al
di sopra della
media nazionale che contrad-
distingue un po' tutta l'area
del Rubicone . Prendendo a
confronto i dati Istat risulta-
no infatti 4 milioni e 235 .00 0
gli stranieri residenti in Italia
(al primo gennaio 2010), pra-
ticamente il 7%. Ma il dos-
sier "immigrazione" curato
dalla Caritas/Migrantes, in-
cludendo tutte le persone re-
golarmente soggiornanti sep-
pure non iscritte all'anagrafe,
arriva a 4 milioni 991 .00 ,
praticamente un immigrato
ogni dodici residenti .
L'aumento dei residenti stra-
nieri è stato di circa tre milio-
ni di unità nel corso dell'ulti-
mo decennio, durante il qua-
le la presenza straniera è
pressoché triplicata ; quasi un
milione solo nell'ultim o
biennio . La Lombardia acco-
glie un quinto di questi resi -
denti (23,2%), nel Lazio inve-
ce la percentuale si attesta
all ' 11,8% . Segue il Veneto
con 1'11,3% e l'Emilia Roma-
gna con il 10,9% . Le donne
incidono mediamente per i l
58,3% . I nuovi nati da en-
trambi i genitori stranieri ne l
corso del 2009 sono stat i
77 .000 - 21 .000 in Lombar-

dia, 10.000 in
Veneto ed
Emilia Roma-
gna, 7.000 in
Piemonte e
Lazio, 6mila
in Toscana e
almeno mille
in tutte le altre
regioni de l
Paese . Quest e
nascite incido -
no per il 13 %
su tutte le
nuove nascite
e per più de l
20% in Emilia

Romagna e Veneto . I figli de -
gli immigrati iscritti a scuola
sono 673.592, il 7,5% sulla
popolazione scolastica . I dat i
mettono in evidenza un ritar-
do scolastico tre volte più
elevato rispetto agli italiani ,
sottolineando la necessità d i
dispiegare più risorse per i l
loro inserimento nel caso in
cui giungano per il ricon-
giungimento familiare . Per
ciò che concerne la regolariz-
zazione nel 2009 sono stat i
registrati 4.298 respingiment i
e 14.063 rimpatri forzati, pe r
un totale di 18 .361 presone
allontanate. Le persone rin-
tracciate in posizione irrego-
lare ma non ottemperanti al -
l'intimazione di lasciare i l
territorio nazionale sono sta -
te 34.462. il rapporto tra
quelle intercettate e rimpa-
triate è andato diminuend o
nel corso degli anni - si è pas-
sati dal 57% del 2004 al 35 %
del 2009 . L'Italia è anche un o
snodo e una meta forzata pe r
le donne, uomini e minori ,
vittime della tratta ai fini d i
sfruttamento sessuale e lavo-
rativo . Nel 2009 sono stat i
aperti 212 procedimenti pe r
reati di tratta .
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Savignano Sabato in sala Allende una giornata di studi a tema,"Le città del dialogo "

Strategie per la convivenza
Il sindaco Battistini: "Siamo pronti a raccogliere proposte "

SAVIGNANO SUL RUBICONE - Si
chiama "Le città del dialogo . Prassi a
confronto sul tema della mediazione
linguistica, culturale, mediazione de i
conflitti, nei quartieri" il convegno
in programma per questo sabato nel -
la Sala Allende a Savignano sul Ru-
bicone. La giornata di studi è pro-
mossa dall'Unione dei Comuni de l
Rubicone con il patrocinio della Ca-
mera di Commercio di Forlì-Cesena
e di Acer. Nell'occasione sarà pre-
sentato alla cittadinanza il "Network
per la diffusione del dialogo intercul-
turale" con i referenti delle città di
Bari, Torino, Senigallia, Campi Bi-
senzio, Lodi, Pompei, Fermo, Geno-
va e Reggio Emilia, facenti parte del -
la rete. Savignano sul Rubicone e
l'Unione dei Comuni danno il via
così alle fasi operative del gruppo
che, all'interno del network, si occu-
pa di mediazione .
A seguito degli impegni presi a Reg-
gio Emilia con la firma di adesione al
network (sostenuto dal Consigli o
d'Europa), l'Unione dei Comuni de l
Rubicone è infatti il capofila de l
gruppo di lavoro sulla mediazione
linguistica, culturale, mediazione de i
conflitti, nei quartieri. Si tratta di
uno dei tre gruppi di lavoro attivati
dalle dieci municipalità italiane ade -

renti al network per approdare, nel
contesto di un programma triennale ,
a concrete buone prassi di govern o
locale finalizzate a migliorare il dia-
logo interculturale e la partecipazio-
ne dei migranti alla vita delle comu-
nità .
"E' importante parlare di intercultu-
ra - ha sottolineato il sindaco Elen a
Battistini, in occasione della presen-
tazione del convegno - quanto cerca -
re le strategie per aprirsi agli altri
usi, costumi e consuetudini, tramit e
la comunicazione . E' importante rac-
cogliere nuove informazioni, lavo-
rando in sinergia con tutti gli enti del
nostro Paese per cercare soluzioni in-
novative ed efficaci . L'intercultura
non è un tema per pochi. Con que-
sta iniziativa - ha concluso - racco-
glieremo anche proposte e attivit à
che andranno in questa direzione . La
comunicazione è importantissim a
per creare un legame con i cittadini
che vengono da altri Paesi "
Valeria Gentili, referente area inter-
cultura del Distretto Rubicone Co-
sta, ha inoltre sottolineato come si a
"importante mettere a contatto l e
persone che vivono in questo territo-
rio con altre realtà . In molti casi ab-
biamo registrato una chiusura e l'u-

nica via di uscita a ciò è ripristinare
il dialogo mettendo in gioco associa-
zioni, esercizi pubblici, enti . Si tratta
di un processo, quello della comuni-
cazione, che ha bisogno di essere co-
struito a piccoli passi per arrivare
agli obiettivi "
Maria Pia Forlani, consigliere co n
delega ai servizi scolastici, si è soffer-
mata sulla prima tappa del percorso
avvenuta a Fermo il 17 ottobre scor-
so. "Si è parlato dell'apprendimento
della lingua italiana, sono stati esa-
minati i progetti di tutti i Comuni
presenti al tavolo . In quella sede ci
siamo accorti che molti dei progetti
e dei laboratori ideati erano comun i
- ha sottolineato - mentre lo svilup-
po degli stessi si diversificava a se -

conda del territorio . E' emersa l a
certezza che la lingua è il veicolo di
approfondimento della conoscenza "
"La data del 23 novembre per la pre-
sentazione di questo convegno non è
stata scelta a caso - ha detto Cristia-
na Rocchi assessore alla sicurezza ,
immigrazione e politiche per l'inte-
grazione - visto che si tratta del gior-
no internazionale contro la violenza
sulle donne . Sono le donne, infatti, il
primo canale di integrazione e sono
le prime a scoprire quando arrivano
in Italia che hanno diritti e possibi-
lità negati nel loro Paese di origine .
La donna è anche il primo interlocu-
tore della famiglia "
Alla giornata, oltre al sindaco Batti-
stini e all'assessore Rocchi, parteci-

peranno Rabih Chattat docente e ri-
cercatore presso la facoltà di Psicolo-
gia dell'Università di Bologna, Moni-
ca Donini presidente della commis-
sione politiche per la salute e politi -
che sociali della Regione Emilia Ro-
magna, Guglielmo Russo assessore
al Welfare e allo Sviluppo Economi-
co della Provincia di Forlì-Cesena .
Nel corso del pomeriggio verrà con -
segnato ai presenti il Libro bianc o
sul dialogo interculturale "Vivere in-
sieme in pari dignità". Al termine (al -
le 18,30 circa) si svolgerà un mo-
mento musicale "Un coro dal Mon-
do", sostenuto dai Comuni di Gam-
bettola, Longiano e Unione dei Co-
muni del Rubicone.

Cristina Fiuzzi
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Premi ad atleti &abil i
(P P) Si è svolto a Casa-
lecclo il primo campio-
nato italiano Paraclimb ,
riservato agli atleti disa-
bili : l'evento, organizzato
dalla polisportiva Masi, e -
ra ospitato all'intern o
della palestra del Salvemi-
M. La gara ha visto la par-
tecipazione di circa 60
ragazzi premiati dal pre-
sidente del Coni provin-
ciale Renato Rizzoli ; l a
domenica erano invec e
presenti Giuseppe Vec-
chietti del Coni, l'assesso -
re allo sport Piero Gaspe-
rini e il presidente della
Ma si Valentino Valisi .
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i L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia	

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -

ike: Gruppo Ciclistico A.RR.E O ne . puntai alto

dente Wi liam_donvicini_peril Ciclistica alla quale quale il toto Paralimpico Reggio ani -
prossimo biennio, presenti. G€_1.PPR.E.-Oimedoèaffilia- ha .
all'a6semblea dipresentazio- to dopo l'ormai famosa ri Prandi ha avuto parole di e
ne Ivano Prandi, presidente strutturazione CIP, e Vincen- logio per lo storico Grupp o
provinciale della Federazione zo Tota, presidente del Corni- Sportivo - uno dei più impor -

tanti a livello nazionale - e ha
annunciato tutto il sostegn o
personale e della Federazion e
per il movimento ciclistic o
paralimpico . «Per noi Si tratE a
di una novità - ha spiegato
Prandi -- E come Federazion e
abbiamo bisogno del vostro
aiuto per capire le necessità e
trovare le risposte adeguate» .
Da parte sua Tota ha ringrazia-
to il GC A.PR..E .-Olmedo per i
risultati conseguiti, che han-
no contribuito a diffondere l a
cultura dello sport disabili : «il
CIP - le parole di Tota - sarà

sempre a fianco delle società
sportive per divulgare l'attivi -
tà paralimpica, rendere mi-
gliori le condizioni "ambien-
tali" (vedi barriere`, ottimiz-
zare le risorse umane ed eco-
n onaiche» .

Alla fine foto di gruppo, i l
pranzo offerto dallo sponso r
Luca Quintavalli, sempr e
pronto a sostenere le iniziati -
ve del GC A .P.R .E .-Dimedo e
un annuncio : anche il prossi-
mo anno si terrà a Reggio la
gara valida per il Campionat o
Italiano .
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resentata nei giorni scorsi
a Gbiardo di Bibbiano ,

presso la sede del tnain spon-
sor, la nuova squadra di han-
dbike del Gruppo Ciclistic o
APR.EOlmedo di Reggio E-
milia . I€ team gioca a cart e
scoperte e punta a un piazza-

pento d'onore nella classifica
nazionale per società; il grup-
po è composto da una v entin a
di atleti, tra i quali, per la se-
conda stagione consecutiva ,
la campionessa paralimpica
Francesca Porcellato .

Confermatissimo il presi -



Giornata di incontri per
evitare il grande sciopero

ROMA - Prima l'incontro infor-
male con Maurizio Beretta (Lega
A) e Sergio Campana (Aic), poi i l
via alla due giorni di consiglio
federale che nella tappa di oggi
potrebbe prolungarsi anche oltr e
l'ora di cena . L'agenda del presi-
dente della Federcalcio, Gian-
carlo Abete, è fitta di impegni .
Sul tavolo, oltre alle tematich e
'ordinarie' affrontate dal consi-
glio, c'è soprattutto la spinosa
questione legata alla vertenza sul
rinnovo del contratto collettivo
dei calciatori . E' attesa proprio
per oggi in Figc la risposta del-

proposta forte e chiara

	

l'Alta corte di giustizia presso i l
Coni, interpellata da via Allegri

per chiarire le funzioni da delegare al commissario ad acta e gli
effetti del suo lavoro. Lunedì Abete ha assicurato che lavorer à
"per trovare una soluzione al fotofinish" che "non accontenti ap-
pieno nessuno delle due parti, ma che crei un punto di equili -
brio" fra le proposte dei club e quelle del sindacato dei giocatori .
A tal fine, secondo quanto si apprende, oggi prima del consiglio
federale il presidente della Figc dovrebbe incontrare informal -
mente sia Beretta che Campana . La Lega, infatti, sembra intenzio-
nata a non partecipare nemmeno oggi e domani al consiglio fede-
rale, restando così fedele alla decisione assunta dopo il varo dell a
norma che ha introdotto una riduzione al numero degli extraco-
munitari . L'obiettivo di Abete è ovviamente quello di scongiurar e
lo sciopero che, dopo il 30 novembre, l'Assocalciatori è pronta a
proclamare e verificare se ci sono i margini per una trattativa sem -
pre più ad oltranza sul contratto.

I giocatori aspettano una
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La giustizia non ha fatto scont i
Confermata la condanna a 4 anni e mezzo a Fabio Carlino, ricorso già annunciato

LA MORTE di Marco Pantani è tor-
nata nelle aule di tribunale . L'ultim o
imputato, il riminese Fabio Carlino ,
si era rivolto ai giudici di Corte d'Ap -
pello contro la sentenza che lo condan -
nava a 4 anni e mezzo di carcere . Nien -
te da fare, ieri sera, dopo tre ore di Ca -
mera di consiglio, è arrivata la confer -
ma della sentenza di primo grado . I l
procuratore generale aveva chiesto se i
anni e mezzo . I suoi difensori, Luca
Greco e Alessandro Gamberini, an-
nunciano già il ricorso in Cassazione .

NON pittoresco come l'amante russa
del Pirata, Carlino, 33 anni, con natal i
a Lecce, aveva trovato l'America in ri -

Titolare di un'agenzia di ragazze
immagine: suo l'appartamento
base logistica dello spaccio

viera con un'agenzia di ragazze-imma-
gine . Da marginale, nell'inchiesta pe r
la morte di Pantani, era diventato via
via una delle figure centrali dell'in-
chiesta . Secondo la ricostruzione de -
gli inquirenti, era il suo appartament o
la `base logistica' degli spacciatori che
uccisero il ciclista, trovandosi a due
passi dal residence Le Rose, dove il 1 4
febbraio del 2004 Pantani andò a mo -
rire di overdose. Ma soprattutto, Carli -
no era convivente e amico dello spac -
ciatore, quel Fabio Miradossa reo con -
fesso, già condannato a quattro anni e
dieci mesi di carcere . Per questo dove -
va rispondere anche del reato di 'mor -
te come conseguenza di altro reato' .
Per l'accusa non c'erano dubbi, l'ulti-
ma cessione di cocaina a Pantani era
stata fatta con la sua collaborazione .
Poco importava se, come si era difeso

lui, aveva in qualche modo fatto da
`mediatore' per togliersi di torno quel -
la leggenda che, sapeva, con le conti-
nue e pressanti richieste di droga a Mi -
radossa, avrebbe portato anche a lu i
un mare di guai . Mai intuizione era
stata così azzeccata . Perchè attravers o
i tabulati telefonici, gli investigator i
erano riusciti a dimostrare che per
soddisfare l'ultima richiesta del Cam-
pione, Carlino ci aveva messo del suo .
In quei giorni, Miradossa si trovava
infatti a Napoli, una fuga a cui l'aveva
costretto la stessa madre di Pantani,
decisa a liberarsi degli spacciatori che
gli stavano ammazzando il figlio . E
con il coinquilino rintanato nella ter-
ra d'origine, era stato lui a mettere i n
contatto il Pirata con Ciro Venerus o
(anche lui già condannato), una figura
sfocata nel gran giro che circondava i l
ciclista, ma `cavallo' fedele del napole-
tano, che avrebbe dovuto concludere
la consegna . Cosa che poi avvenne,
con quel che ne seguì .

IN primo grado, il pubblico ministe-
ro aveva chiesto per Carlino una con -
danna a sette anni e mezzo . Il Tribu-
nale era uscito con una sentenza più
mite, comunque giudicata ingiust a
dai suoi avvocati che avevano presen-
tato ricorso in Appello, sperando i n
un rovesciamento del verdetto . Cosa
che non è avvenuta . I giudici bologne -
si hanno respinto sia la richiesta d i
una pena superiore del procuratore ge -
nerale, sia l'assoluzione chiesta a gra n
voce dai legali di Carlino, conferman -
do la condanna inflitta a Rimini . Ier i
sera, i difensori si sono limitati a un
unico, secco, commento: «Riteniam o
indispensabile che questa vicenda ar-
rivi al vaglio della Cassazione» .

I L FATTO

Il 14 febbraio 2004 Marc*
Pantani fu trovato mirto

nel residence "Le Rase"
L'autopsia rivelò chela

morte era stata causata
da un edema polmonare

e cerebrale, conseguent
ea un'overdose di cocaina:

Alessandra Nanni
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